



Statt jeder besonderen Anzeige

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Klaus Krott

Ehegatte von Irmgard geb. Schmitz

* 19. August 1950 † 28. Februar 2024

Er starb, versehen mit den Tröstungen der katholischen Kirche.

In liebevoller Erinnerung:

Seine Gattin: Irmgard Krott-Schmitz

Sein Sohn: Didler und Evelyne mit Emil und Elise

Seine Schwäger und Schwägerinnen

Sein bester Freund: Rudolf und Karin

sowie alle Anverwandten und Freunde

Die Totenwache findet statt am Montag, dem 4. März 2024, um 18.15 Uhr in der St. Nikolaus-Pfarrkirche zu Eupen.

Die Abschiedsfeier wird gehalten am Dienstag, dem 5. März 2024, um 9.30 Uhr in der St. Nikolaus-Pfarrkirche zu Eupen.

Die Beisetzung findet im Familienkreis statt.

Trauerhaus: 4700 Eupen, Stendrich 212

Der liebe Verstorbene ruht im Abschiedsraum „Lavende“ des Foyer Horizon in Moresnet. Besuchszeiten Freitag 01.03.2024 und Samstag 02.03.2024 von 17 Uhr bis 19 Uhr.

Wir danken Dr. Keutgen und Dr. Lambertz für die fürsorgliche Betreuung.

Statt eventuell zugedachter Blumen und Kränze bitten wir um eine Spende zu Gunsten der Palliativpflege und der Onkologie im St. Nikolaus-Hospital im Gedenken Dr. Emil Brüls auf das Konto JKS BE53 7311 0685 3353 oder zu Gunsten der Palliativeinheit Foyer Horizon BE41 7311 1840 1710 mit dem Vermerk „Klaus Krott.

